

Kapolres bersama Dandim 0821 Apresiasi Artis Ibu Kota Yang Peduli Bantu Masyarakat Lumajang

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 1, 2021 - 23:22



LUMAJANG, - Kapolres Lumajang AKBP Eka Yekti Hananto Seno, S.I.K., M.Si. memberikan apresiasi kepada Yayasan Yukata Peduli Bangsa yang telah memberikan bantuan 50 paket Sembako dan Kasur untuk membantu masyarakat terdampak Pandemi Covid-19 Kabupaten Lumajang yang bertempat di halaman Kodim 0821/Lumajang, Rabu (1/9/21).

Bantuan dari Yayasan Yukata tersebut berupa 10 unit kasur ukuran 200X90X15Cm (10 Buah), 50 paket Paket sembako yang berisi : 2.5 Kg Beras, 4 bungkus mi instan, 500ml Minyak Goreng, Faceshield diserahkan oleh Okan Kornelius selanjutnya diterima langsung oleh Dandim 0821/Lumajang yang didampingi oleh Kapolres Lumajang.

Dalam sambutannya, Kapolres Lumajang mengucapkan terima kasih atas kepedulian Yayasan Yukata yang telah peduli kepada Masyarakat Lumajang di masa Pandemi Covid-19.

“Kami mewakili masyarakat Lumajang sangat mengapresiasi dan mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya atas kepedulian dari Yayasan Yukata dengan memberikan bantuan kepada masyarakat kami yang terdampak sosial terutama dampak dari pandemi Covid-19,” ucap AKBP Eka Yekti Hananto Seno, S.I.K., M.Si.

“Jawa Timur beberapa minggu yang lalu angka penularan Covid-19 sangat tinggi sehingga kita juga melaksanakan pembatasan kegiatan masyarakat (PPKM) di Kabupaten Lumajang, dan hal itu sangat berdampak sosial bagi masyarakat, tentunya bantuan ini sangat bermanfaat bagi masyarakat, terutama masyarakat yang terdampak pandemi Covid-19,” imbuhnya.

Selanjutnya Dandim 0821/Lumajang Letkol inf Andi A Wibowo, S.Sos., M.I.Pol. dalam sambutannya juga menyampaikan ucapan terimakasih kepada Yayasan Yukata.

“Saya sangat bersyukur kepada Tuhan dan berterimakasih kepada Yayasan Yukata, kepeduliannya luar biasa yang secara intens memberikan bantuan baik pada korban bencana alam atau musibah pandemi Covid-19 di seluruh indonesia, semoga ini sebagai ladang ibadah kita semuanya dan tentunya bermanfaat bagi masyarakat Lumajang” ucap Dandim 0821/Lumajang.

Kemudian Letkol Inf. Andi juga berharap Yayasan Yukata Peduli Bangsa terus berperan aktif dalam membantu kesulitan masyarakat dalam musibah, dan kepada masyarakat andi berpesan agar tidak takut dalam menghadapi pandemi Covid-19 ini.

“Saya berpesan kepada masyarakat jangan takut karena kita tidak sendirian menghadapi pandemi covid-19 ini, banyak saudara-saudara kita yang sangat peduli dengan kesulitan kita, tentunya saya berharap kepada Yayasan Yukata Peduli Bangsa untuk terus berperan aktif dalam membantu kesulitan masyarakat terutama pada masa pandemi covid-19 ini,” imbuhnya.

Sementara itu ada hal menarik pada kegiatan baksos ini dengan kehadiran Artis Ibu Kota Okan Kornelius sebagai Owner PT Yukata, yang selama ini mensupport kegiatan Yayasan Yukata Peduli Bangsa untuk meringankan dan membantu kesulitan masyarakat.

Okan mengungkapkan bahwa kegiatan Yayasan Yukata Peduli Bangsa ini murni untuk kegiatan kemanusiaan dan berkolaborasi dengan TNI-Polri demi bersama-sama memberikan rasa aman, nyaman dan sehat kepada masyarakat.

“Saya selaku owner PT. Yukata sebagai produsen kasur, menyisihkan 2% dari setiap keuntungan penjualan produk kami untuk diberikan kepada yayasan Yukata Peduli bangsa guna disalurkan untuk kegiatan kemanusiaan dan membantu kesulitan masyarakat, pada setiap kesempatan kami berkolaborasi dengan TNI-Polri untuk menyalurkan bantuan demi bersama-sama memberikan rasa aman, nyaman dan sehat kepada masyarakat di seluruh Indonesia ,” ungkap Okan.

Dalam kesempatan ini Okan juga mengucapkan terima kasih dan salut kepada TNI-Polri yang selalu mengawal masyarakat terutama dalam masa Pandemi Covid-19.

“Saya merasa sangat berterimakasih kepada bapak Dandim Lumajang dan bapak Kapolres Lumajang yang memberikan kesempatan baksos ini kepada kami, saya salut dan bangga, tentunya terima kasih sebesar-besarnya kepada TNI-Polri yang tidak capek-capeknya membantu masyarakat memberikan vaksinasi, menyalurkan bantuan bahkan bertaruh nyawa dalam melayani masyarakat yang terdampak Covid -19” imbuhnya.

Bakti sosial Yayasan Yukata berjalan dengan tertib dan secara simbolis diserahkan kepada perwakilan masyarakat Lumajang secara langsung. (Hms/Jon)